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Г О Р Н Я Ц К А Я

ÏÐÀÂÄÀ

ПРИЁМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ 
РЕГИОНА ОЛЕГА ГЕРБЕРА ДЛИЛСЯ БОЛЕЕ ТРЁХ ЧАСОВ

Елена Васильева,
Юрий Сейидов

ПРИЮТЫ ПОСТРОИЛИ, 
НО ЛУЧШЕ НЕ СТАЛО

Первой зашла делегация из 
четырёх человек из посёлка 
Национального (район пи-
щевого техникума) во главе с 
Натальей Храмовой с улицы 
Кирпичной. Жители посетова-
ли на отсутствие благоустрой-
ства, плохие дороги, освеще-
ние, мусор, водоснабжение, 
изобилие бродячих собак и 
другое. 

Вместе с Олегом Викторови-
чем на приёме работал испол-
няющий полномочия главы 
Коркинского округа Алек-
сандр Орёл, чуть позже к ним 
присоединился председатель 
нашего Собрания депутатов 
Николай Швец. Накануне 
Александр Евгеньевич как раз 

знакомился с ситуацией в по-
сёлке Национальном, поэтому 
он разговаривал с жителями 
на одном языке:

– Вчера у вас был, многое 
из того, о чём вы рассказыва-
ете, видел сам. Отсыпку дорог 
проведём, по мусору, если 
заметили, ситуация улучши-
лась (коркинцы с ним согла-
сились). Встречались с пред-
ставителями подрядной орга-
низации, поговорили жёстко и 
внятно. У нас есть понимание, 
что делать с небытовым мусо-
ром. Постараемся заключить 
в новом году контракт на вы-
воз прочих отходов, внесём 
эти траты в бюджет. 

– По мусору претензий мно-
го по всей области, недавно 
вновь рассматривали вопрос 
на заседании Законодатель-
ного Собрания. Скоро вновь 
приеду на приём, расскажу 
о принятых мерах, – добавил 
Олег Гербер.

Николай Швец пояснил си-

туацию по водоснабжению. 
Многие врезки в водовод яв-
ляются частными. Чтобы их 
мог обслуживать водоканал, 
необходимо признать сети 
бесхозными, а уже потом пе-
редать на баланс муниципали-
тета. Беда в том, что некоторые 
домовладельцы не понимают 
этого.

О бродячих собаках уже 
столько написано… На днях 
губернатор Алексей Текслер 
и Олег Гербер вновь обсужда-
ли актуальную тему. Регионам 
дано право принимать област-
ные законы, и 14 субъектов 
постановили умерщвлять без-
надзорных особей. 

– Приюты построили, но 
лучше не стало, – считает Олег 
Викторович. – Мы не можем 
угнаться за популяцией собак. 
Скоро будет принято решение 
по этой проблеме на законо-
дательном уровне.

– Нам понравилось, как нас 
приняли, – отметила Наталья 
Храмова. – Верим, что наши 
вопросы будут решать.

А уже на следующий день 
в Коркино началась отсыпка 
улиц частного сектора. От его 
жителей поступает больше 
всего обращений по дорогам. 
Осенью по просьбе админи-
страции из областного бюдже-

Председатель Законодательного Собрания Челя-
бинской области Олег Гербер, избранный депутатом 
областного парламента от Коркинского округа, как и 
его заместитель, директор обособленного подразде-
ления РМК в Челябинске Анатолий Ерёмин, провели 
очередной приём по личным вопросам. Он длился 
более трёх часов.

НА ОДНОМ ЯЗЫКЕ
Олег Гербер и Александр Орёл изучают документы Сергея Еськова
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О Т К Р Ы Т А Я  В Л А С Т Ь
та на отсыпку дорог выделено 
10,5 миллиона рублей. Будут 
благоустраивать улицы Гастел-
ло, Багратиона, Береговую, 
Белинского, Весеннюю, Вол-
гоградскую, Восточную, Ка-
менскую, Красноармейскую, 
Нахимова, Парковую, Пархо-
менко, Пожарского, Степана 
Разина, Пугачёва, Полевую, 
Строительную, Радика Юрки-
на, Яблочную, 50 лет города и 
переулок Безымянный.

Работы начаты с улиц Белин-
ского и Каменской. Сначала 
насыпают и разравнивают 
слой щебня крупной фракции 
20–40 мм, затем мелкой фрак-
цией делают расклинцовку. 
Александр Орёл контролиро-
вал ход работ, общался с жи-
телями: «Весной обязательно 
прогрейдируем дороги». 

В ПОИСКАХ «СЕМЕЙНОГО 
СЧАСТЬЯ»

Тема подтопления после па-
водка стала одной из самых 
злободневных, к Олегу Гер-
беру обратилось несколько 
человек. Например, Серге й 
Еськов компенсацию за дом 
получил, семья с двумя сы-
новьями уже приобрела но-
вое жильё. Однако не вы-
плачивают средства по утере 
имущества. По всем обраще-
ниям Олег Викторови ч, при-
ехавший на приём с опытным 
помощником Юрием Выд-
риным, обязательно даст от-
вет заявителям. По каждому 
случаю нужно разбираться 
индивидуально. 

Неожиданно необычный и 
острый вопрос подняла Лю-
бовь Ярушина: по автопод-
ставам на дорогах Челябин-
ска. Она на своём примере 
рассказала о ситуации, когда 
муж попал в ДТП в районе 
железнодорожного вокзала, 
проанализировала другие 
аналогичные факты. Олег Гер-
бер подключит к теме право-
охранительные органы.

У Анны Синдеевой муж слу-
жит по контракту в зоне спе-

До конца года
осталось 2828 дней

До окончания 
подписки – 

1717 дней
циальной военной операции. 
Женщине в пенсионном фон-
де отказали в получении льгот 
на ребёнка. Председатель За-
конодательного Собрания 
поручил предоставить весь 
список мер поддержки, на 
которые может претендовать 
семья: «Разберёмся, почему 
вам отказали в получении 
льгот».

Руководитель волонтёрско-
го центра «Ты не один» Лю-
ция Емчик просила помочь с 
предоставлением помещения. 
Женщина, о который мы не 
раз рассказывали на страни-
цах «Горняцкой правды», дав-
но помогает землякам, оказав-
шимся в трудной жизненной 
ситуации. Своего помещения 
для складирования одежды и 
других предметов быта у неё 
нет, а стоимость арендованно-
го растёт. Олег Гербер пред-
ложил несколько вариантов 
поддержки. Например, офи-
циально зарегистрироваться, 
чтобы получать государствен-
ную помощь, претендовать 
на грант губернатора, пообе-
щал помочь с оформлением 
документов. 

А Наталья Дорохова пришла 
к спикеру регионального пар-
ламента в поисках «Семейно-
го счастья»! С 1 октября всту-
пил в силу Закон Челябинской 
области «О знаке отличия Че-
лябинской области «Семейное 
счастье». Им награждают се-
мьи, отметившие 50-ти, 60-ти 
или 70-тилетние юбилеи со-
вместной супружеской жизни. 

Наталья и Александр Доро-
ховы вместе 52 года, супруг 
32 года отдал шахтёрскому 
труду. 

– Особых наград не получа-
ли, просто честно трудились, – 
рассказала Наталья Павловна. 
– Узнав о «Семейном счастье», 
решила подать документы на 
знак отличия. Оказалось, что 
нужны награды. Спасибо Оле-
гу Викторовичу, разъяснивше-
му, что звание ветерана труда 
тоже относится к ним. Пойду 
обрадую Сашу!

Наталья Дорохова обратилась к Олегу Викторовичу за помощью 
в оформлении знака отличия


